

## BOUXWILLER

# Les jeunes bénévoles découvrent le refuge de la SPA



**Huit jeunes du pays de Hanau ont offert un peu de leur temps aux pensionnaires du refuge.** DOCUMENT REMIS

Par un après-midi pluvieux, les animateurs du Service animation jeunesse (SAJ) du pays de Hanau ont accompagné des groupes de jeunes volontaires issus d'Ingwiller et de Dossenheim-sur-Zinsel, à la découverte du refuge de la SPA de Saverne.

Cette activité s'inscrit dans la volonté d'accompagner des jeunes dans la mise en place d'activités autour de la thématique de la solidarité.

Ce sont ainsi huit jeunes qui se sont rendus à Saverne afin d'offrir un peu de leur temps et de leur tendresse aux pensionnaires du refuge. Au

programme : une petite promenade avec les chiens, quelques caresses aux chats et pour clore l'après-midi, une visite guidée du refuge pour sensibiliser les jeunes.

Au final, un temps de partage et une sortie enrichissante, dans la bonne humeur, grâce à l'accueil et à la disponibilité des responsables du refuge.

Le SAJ invite les jeunes à participer ou à proposer une action ou activité autour de la solidarité. Contacter Pauline Hoffmann au 03 88 89 21 39 ou sur [www.cc.pays-de-de-hanau.com](http://www.cc.pays-de-de-hanau.com).